

Weichenstellung für die Zukunft - Manufaktur Augsburg setzt auf Verlässlichkeit und Exzellenz: VHV Allgemeine Versicherung AG als starker Partner

Wirtschaft

© Pixabay

Die Manufaktur Augsburg GmbH hat mit der VHV Allgemeine Versicherung AG einen neuen, stabilen Risikoträger und renommierten Partner in SHU Privat gewonnen. Die zügige und unkomplizierte Einigung bietet beiden Unternehmen die Möglichkeit, mit Zuversicht und klarer Perspektive in die kommenden Geschäftsjahre zu blicken.

„Die VHV steht für Verlässlichkeit, Vertrauen und erstklassigen Service – sowohl gegenüber Maklern als auch Kunden“, betont Armin Christofori, Geschäftsführer der Manufaktur Augsburg GmbH. „Die Kooperation bietet vielfältige Möglichkeiten, bestehende Versicherungsprodukte weiterzuentwickeln und innovative Wege für die Branche zu beschreiten.“

Auch Dr. Angelo O. Rohlfs, Vorstand für Vertrieb und Marketing der VHV Allgemeine Versicherung AG, unterstreicht die zentrale Rolle seines Hauses im Markt: „Als etablierter Maklerversicherer freuen wir uns, unser Engagement im Vermittlermarkt weiter auszubauen und als Risikoträger in SHU Privat der Manufaktur Augsburg zur Seite zu stehen – ein Unternehmen, das seit jeher für exzellenten Service als Assekuradeur im Maklermarkt bekannt ist“.

Die am 16. Oktober 2025 geschlossene Kooperation bietet der Manufaktur Augsburg Chancen, bestmöglichen Service für ihre Kunden zu gewährleisten und maßgeschneiderte Versicherungsprodukte zu entwickeln, welche das branchenübliche Maß an Leistungen übertreffen und neue Maßstäbe setzen.

Der Assekuradeur freut sich auf eine verlässliche und vertrauensvolle Partnerschaft, in der beide Unternehmen den Fokus auf das legen, was wirklich zählt: Kunden mit dem bestmöglichen Versicherungsschutz zu versorgen.